
ACTA 'DOMINGOS CON EL ALCALDE'

COMUNA: 14
Fecha: 29 de julio de 2007
Hora inicio: 9:00 a.m.
Hora cierre : 12:20 m

ASISTENTES GABINETE MUNICIPAL: 
Alcalde: Ramiro Tafur Reyes
Asesora Principal: Ximena Hoyos
Asesora Relaciones Públicas: Isabella Vernaza
Secretario de Educación: Moisés Sandoval
Secretario de Gobierno: Rodrigo Zamorano
Secretario de Salud: Floro Hermes Gómez
Secretaria de Bienestar Social: María Helena Quiñonez
Secretario de Infraestructura: Germán Medina
Secretario de Tránsito: Miguel Ángel Muñoz
Secretario del Deporte: Rodrigo Santiago Pérez
Secretario de Vivienda: Antonio Meléndez
Director Dagma: Alberto Ramos Garbiras
Emcali: Carlos Aalfonso Gallego y Emilio Corrales

Comunidad: 80 personas

SOLICITUD ACUERDO RESPONSABLE
Educación:Ausencia de 
docentes y materiales 
para los tres colegios 
que operan en el sector

200 millones es la inversión para lo que 
resta del año para adecuar la 
infraestructura física de los colegios

Moisés Sandoval, Secretario de 
Educación 

Hay  un  desfase  en  el 
tiempo de asignación de 
cupos educativos

-  A  más  tardar  el  31  agosto  se 
adjudicarán  los  contratos  los  cuales 
estarán  vigentes  hasta  el  31  de 
diciembre 
-Habrá aumento de cupos para los tres 
colegios oficiales de la comuna
–  No  existen  agentes  vendedores  de 
cupos  por  parte  de  la  Secretaría  de 
Educación  y  hay  que  denunciar  a  las 
personas que lleguen a vender cupos a 
10  mil  pesos,  a  las  líneas:  6617030-
3014549056,  3014549063  y  a  la  línea 
QAP: 195
-Se hizo una convocatoria a los padres 
para  que  inscriban  a  sus  hijos  en  el 
Sistema de Información de Matrículas- 
Este jueves le toca a la Comuna 14

Moisés Sandoval, Secretario de 
Educación 

La   ubicación  de  las 
terminales  del  MIO  en 
ese  sector  no 
corresponde  a  las 
necesidades  de  la 
comunidad.  

Se  va  a  realizar  una  reunión  entre 
Infraestructura,  Metrocali  y  Tránsito, 
con el fin de definir un plan desvios 

Miguel Ángel Muñoz, Secretario 
de Tránsito

Semaforización  ya  que 
se  han  presentado 
muchos  accidentes, 
específicamente  en  la 
Carrera  27  con 
Transversal 103; Carrera 
27  con  Calle  73;  Dg 
26N con  Calle  73  y  la 
72 en sus 2 calzadas  

-Hay 83 millones de pesos para iniciar 
trabajos de semaforización,
 demaracación y señalización, los cuales 
iniciarán  la  próxima  semana  y  estarán 
listos en 60 días.
-La Alcaldía  entrega los trabajos,  pero 
la  comunidad  se  debe  comprometer  a 
verificar  la  entrega  y  a  cuidar  los 
trabajos hechos.

Miguel Ángel Muñoz, Secretario 
de Tránsito



Reclaman  presencia  del 
Dagma.  La comuna está 
contaminada  con  los 
caños  donde  Emcali 
vierte las aguas   lluvias 
-No  están  de  acuerdo 
con  la  escombrera  que 
sería  ubicada  en  el 
sector

Se realizará una reunión con el Comité 
Ambiental de la comuna, el día jueves 2 
de  agosto  a  las  3  de  la  tarde,  en  el 
C.A.L.I.  14,  a  la  cual  asistirá  el 
Dr.Alberto  Ramos  Garbiras,  Director 
del Dagma y el Dr.  Emilio Corrales de 
Emcali.  A  esta  reunión  asistirán  los 
representantes  de  cada  unos  de  los 
barrios de la comuna. 

Alberto Ramos Garbiras, Director 
del Dagma y Dr.  Emilio Corrales 
de Emcali 

Están recibiendo cobros 
injustificados  por  parte 
de  Emcali  y  una  mala 
atención  al  usuario  al 
ejercer  el  derecho  al 
reclamo

Se han hecho varias reuniones en la 
comuna con el fin de dar a conocer las 
facilidades de pago con condiciones 
especiales y condonación de intereses 
que ofrece Emcali a sus usuarios.  Se 
ofrecieron plazos de hasta 7 años en una 
resolucón que vence el 31 de agosto.

Carlos Alfonso Gallego de 
Atención  Comunitaria y Gerencia 
Comercial de Emcali

Metrocali  está 
construyendo  solo  un 
carril  de la Calle 112 y 
dicen  que  no  van  a 
construir el otro.  El Dr 
Carlos  Ignacio  Hurtado 
de  Metrocali  respondió 
mediante  un  oficio  que 
ésta  calzada  la  va  a 
ejecutar la Secretaría de 
Infraestructura

Se llevará a cabo una reunión para 
definir la solución a esta problemática Metrocali

-  Adecuación  de  la 
Unidad  Deportiva  del 
barrio  Naranjos  I,hace 
10  años  se  realizó  el 
encerrmainto  de  las 
misma  con  malla 
perimetral  y  en  este 
momento  se terminó de 
gramillar  con  una 
inversión  de  180 
millones.  
-  Programar  la 
inauguración  de  dicho 
escenario  para  la 
primera  o  segunda 
semana  de  septiembre 
con  el  Alcalde  y  piden 
que la malla que se puso 
hace 10 años, en la parte 
de atrás se repare ya que 
está dañada.

El  Alcalde,  Dr.  Ramiro  Tafur  se 
comprometió a conseguir la parte de la 
malla que está dañada

Secretario del Deporte y la 
Recreación, Rodrigo Santiago 
Pérez

Están  cobrando  un 
barrido de las calles que 
nunca hace Emsirva

El  Alcalde,  Dr.  Ramiro  Tafur  hablará 
con  la  Dra  Susana  Correa,  Gerente 
Interventora de Emsirva para dar pronta 
respuesta

Emsirva

No hay poda de árboles 
en la comuna desde hace 
10  años  y  cuando  lo 
hace  Emcali  tiran  las 
ramas a la calle.

Se  coordinará  para  este  jueves  con 
Emcali y el Dagma un recorrido por la 
comuna  y  determinar  el  número  de 
árboles y las acciones a seguir,  ya que 
Emcali actualmente tiene un contrato de 
poda de árboles.

Carlos  Alfonso  Gallego  de 
Atención  Comunitaria y Gerencia 
Comercial  de  Emcali  y  Alberto 
Ramos  Garbiras,  Director  del 
Dagma

La comunidad  dice  que 
sí  colabora  y  denuncia 

Se llevará a cabo una reunión con la 
Secretaría de Gobierno y la Policía 

Secretaría de Gobierno, Rodrigo 
Zamorano



los actos delictivos pero 
la  Policía  no  hace 
seguimiento  ni  la 
investigación  por 
seguridad  de  los 
habitantes

Metropolitana 

En  la  Carrera  26  entre 
calles  73  y  80  se 
realizaron unos trabajos, 
pero  no  se  canalizaron 
las aguas y se mezclaron 
las aguas negras con las 
lluvias.  No  ha  habido 
respuesta  por  parte  de 
Emcali.

Emcali

-  Reductores  de 
velocidad  en  la  Calle 
112  donde  se  han 
presentado  varios 
accidentes y muertos.  
-  De  igual  forma  se 
solicita  que  se  pongan 
en  funcionamiento  los 
semáforos en la 103 con 
27,  los  cuales  están 
recién instalados pero no 
sirven.

La próxima semana se dará inicio a la 
construcción de reductores de velocidad 
en el sector 

Miguel Ángel Muñoz, Secretario 
de Tránsito

No  hay  presencia  de 
funcionarios  para 
atender  las  solicitudes 
del Sisbén y de Emcali

El  Alcalde,  Dr.  Ramiro  Tafur  se 
comprometió a enviar los funcionarios

Las zonas verdes hace 7 
meses las podaron y no 
volvieron  y  el  sector 
está  totalmente 
enmontado  y  Emsirva 
no da respuesta.

Emsirva y Dagma

Realizar  un  recorrido 
por  las  instituciones 
educativas  para  ver  su 
estado.

Se realizará un recorrido el martes 31 de 
julio, a partir de las 8 am, el cual saldrá 
del C.A.L.I. 14

Moisés Sandoval, Secretario de 
Educación

En un lote alrededor de 
la  Escuela  Puertas  del 
Sol,  en la Calle 84 con 
Cra  26C,  hay  un 
botadero  de  animales 
muertos 

El  Director  del  Dagma  tomará  las 
medidas  corrspondientes  incluuyendo 
multas  para  las  personas  que  están 
botando escombros en dicho lote 

Alberto Ramos Garbiras, Director 
del Dagma 

En  el  barrio  Ciudadela 
Invicali hay un a via que 
lleva  15  años  sin 
pavimentar 

Se invitó a la comunidad  a participar en 
los Comités de Planificación para que se 
prioricen las obras pendientes.

Secretario de Infraestructura, 
Germán Medina

Hay   un  proyecto  en 
marcha  con  jovenes  en 
alto riesgo a quienes se 
les ha dado empleo, pero 
necesitan apoyo para ser 
carnetizados.   Así 
mismo piden apoyo para 
su seguridad.

La Secretaria de Bienestar Social se 
reunirá con la Coordinadora del 
proyecto para evaluarlo, y se llevará a 
cabo una reunión con la Secretaría de 
Gobierno analizar el tema de seguridad. 

Secretaría de Bienestar Social, 
María Helena Quiñonez

Secretaría de Gobierno, Rodrigo 
Zamorano



AVANCES: 


